



Creel responde a Mier: 'Te viste en el espejo, ¿negarás tu aspiración para el 24? Yo no, soy transparente'

Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, e Ignacio Mier, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), cruzaron acusaciones sobre las minorías en Congreso a través de redes sociales, donde el panista le dijo al morenista que se vio en un espejo ante su aspiración para el 2024, mismas que él no niega porque quiere ser presidente.



“Entiendo tu tweet, te viste en el espejo, ¿o negarás tu aspiración para el 2024 y que no estás trabajando en ella? Yo no la niego, soy transparente: aspiro a ser presidente para reconciliar a los mexicanos y reconstruir al país de sus pésimos resultados. Así que sí, soy aspiracionista de la grandeza mexicana que merecemos y no de la pobreza franciscana en la que nos han sumido”, declaró Creel.

El conflicto inició cuando en un foro en la Universidad Anáhuac, Santiago Creel dijo que la democracia no existe sin la inclusión de las minorías, y acusó que actualmente no hay procesos de negociación por aproximaciones, “porque no hay diálogo, como sí se hizo en casi 30 años”.

A lo que Mier respondió que “el león cree que todos son de su condición” y subrayó que si Morena no respetara a las minorías Creel no sería presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados: “Está bien que ande en precampaña, pero no se pase de lanza”.

Finalmente, a través de su cuenta de Twitter, el diputado presidente le dijo a Ignacio Mier que la Presidencia de la Cámara no es una “concesión graciosa”, sino es lo que manda la ley en su artículo 17, numeral 7 y le recordó que fue elegido sin un solo voto en contra.

“Pero recuérdame, ¿cuántas de las más de 2 mil reservas en las 250 intervenciones que presentó la oposición al PEF, se tomaron en cuenta? Exacto, ninguna. Incluso la última del PAN sobre violencia contra las mujeres fue desechada. ¡Vaya forma de dialogar e incluir a la oposición!”, agregó Santiago Creel.

<https://politico.mx/creel-responde-a-mier-te-viste-en-el-espejo-negar-aspiracion-para-el-24-yo-no-soy-transparente>